

チーム・ケネディからのメール概要（29）

3月22日 彼らの一番のターゲットはロバート・F・ケネディ・ジュニアだ

NBC ニュースによると、民主党全国委員会（DNC）と党内保守派は、2024年の大統領選挙で、どんな手段を使っても第三者候補を妨害しようと戦略を練っているといっています。彼らの第一の標的はロバート・F・ケネディ・ジュニアです。

ロバート・ケネディ・ジュニア支持の高い世論調査を見て、彼らは自分たちの勝利のチャンスを台無しにすることを恐れて、有権者が彼に投票するチャンスを与えたくないのです。しかし、ロバートは選挙を台無しにするためではなく、政府機関の行動や不作為に責任を持たせ、アメリカを癒すために出馬しているのです。

今、アメリカは、ウクライナにおけるロシアとの代理戦争に750億ドルを費やすなど、存亡の危機に瀕しています。工業生産に基づく経済ではなく、投機に基づく経済となっており、かつて世界の羨望の的であった米ドルは崩壊の道をたどっているのです。また、若い世代が住宅を購入することは不可能に近い状態です。

ケネディの好調な全国世論調査の数字は、腐敗した二大政党制に対するアメリカ人の不満を反映しています。チーム・ケネディが皮肉と腐敗の政治に反撃するのを助けてください。私たちは中傷と戦い、ロバート・F・ケネディ・ジュニアを、あなたを含むすべての投票用紙に載せるための支援を必要としています。

3月23日その1 この発表は政治体制を揺るがす

<https://www.kennedy24.com/vp-announcement>

3月26日に、オークランドで副大統領候補を発表します。それが誰なのかは今すぐには申し上げられませんが、これからの難局を乗り切るための完璧な伴侶であることは自信を持って言えます。この発表は、本当に政治体制を揺るがすものになるでしょう。

一緒に、私のキャンペーンをまったく新しいレベルに引き上げましょう。

さらなるアップデートにご期待ください。そして歴史が作られるのを目撃する準備をしてください。

3月23日その2 民主主義には、自由に入手できる情報に基づいた開かれた公開討論が必要で

ご存知かもしれませんが、米議会は人気プラットフォーム「TikTok」を閉鎖するための特別措置をとっています。いつものように、政治エリートたちは「国家安全保障」を持ち出して、憲法に定められた権利と自由に対する攻撃を正当化しています。

TikTokで、チーム・ケネディは、環境保護、アメリカの中流階級の拡大などのロバート・F・ケネディ・ジュニアのメッセージを広めることに、信じられないほどの成功を収めています。TikTokは特に若い有権者に人気があり、この成功は、彼が35歳以下の有権者の間で全米世論調査をリードしている理由を示しています。

ジョー・バイデン大統領とドナルド・トランプ前大統領は、TikTokの禁止を支持しています。しかし、問題はTikTok禁止にとどまりません。新法案は、大統領がアメリカの敵対勢力に誘導されていると判断する限り、言論と報道の自由に対する独裁的な権力を大統領に与えることとなります。

民主主義には自由に入手できる情報に基づいた、開かれた公開討論が必要です。ロバート・F・ケネディ・ジュニアの投票権を得るための戦いは、アメリカに真の民主主義を取り戻すための、より大きな闘いの一部です。

ケネディ・ジュニアがこの闘いに勝利できるのは、皆さんの支援があってこそです。すでに緊急の寄付をされた方も、ぜひ今日、改めて寄付をしてください！

3月24日その1 すでにチーム・ケネディのキャンペーンは歴史的なものとなっている

チーム・ケネディは、ロバート・F・ケネディ・ジュニアの副大統領候補を3月26日にカリフォルニア州オークランドで発表する準備が整いました。この発表は画期的なものとなるでしょう。

<https://www.kennedy24.com/vp-announcement>

すでにチーム・ケネディのキャンペーンは歴史的なものとなっています。彼は若い有権者や投票者の 52% を占めている無党派層において、大統領候補の中で最も好感度が高くなっています。

ロバートは今、アメリカの価値観、医療の自由、政府の透明性を支持し、終わりのなき戦争に反対し、若年層の持ち家増加を含む中産階級を成長させる政策を支持する候補者を発表する準備ができています。

チーム・ケネディは現在、5 つの州で投票権を獲得しており、副大統領候補の発表とともに、1500 万ドル近くをかけて全国で 100 万人以上の署名集めを進める予定です。私たちチーム・ケネディはこの重要な投票アクセス期間中に、皆様のご支援を必要としています。まだ間に合う今のうちに、緊急のご寄付をお願いします。

3月24日その2

日曜日の祈祷集会の案内

ZOOM リンク：https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZAqc-GgqzIoG9PGwGzQKvT_VA_56eet5RI

3月25日 その1

今後のイベントの案内

副大統領候補発表について（23日メールの再録）

3月25日その2 **透明性がなければ、共和国など存在しない**

衝撃的なことに、米疾病対策センター（CDC）が COVID-19 ワクチン接種による心筋炎についての論文を発表しました。ただ一つ問題があります。148 ページの報告書全体が編集されているのです！研究全体が読めないのでは、報告書の意味がありません。CDC は情報公開法を鼻にかけ、説明責任や正直さを鼻にかけ、あなた方の健康など気にもかけていないと言っているのです。

RFK Jr. がペンシルバニア通り 1600 番地に引っ越せば、この状況は変わるでしょう。ロバート・F・ケネディ・ジュニアが大統領になれば、CDC は国民が何を見るかを定めることができなくなり、間違いを隠すこともできなくなります。ロバート・F・ケネディ・ジュニア政権下では、すべてが、つまりすべてが、オープンになります。あなたも私も、真実を発見するために弁護士や裁判所や裁判官や情報公開法を必要としなくなるのです。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアのキャンペーンを支援してください。全 50 州とコロンビア特別区で投票権を得るためには、1500 万ドル以上の資金が必要です。今日のあなたの寄付で、私たちは歴史を作り続け、WE THE PEOPLE のためにホワイトハウスを勝ち取ります。

3月26日

副大統領候補発表について（23日メールの再録）

<https://www.kennedy24.com/vp-announcement>

3月27日その1 **チーム・ケネディは自信を持って発表する**

チーム・ケネディは副大統領候補としてニコール・シャナハンを紹介することを誇りに思います。

ニコール・シャナハン は、熟練した弁護士、慈善家、起業家であり、ハイテク業界でガラスの天井を打ち砕いてきました。しかし何よりも、ニコールはプロの政治家ではなく、一人の人間です。彼女は、アメリカ人として私たちが直面している戦いが、政治よりも大きなものであることを理解しているのです！

民主党を離党したニコールは、真の無党派層であり、家族、子供、福祉を雄弁に擁護し、軍産複合体、ビッグファーマ、企業腐敗に立ち向かう姿勢を示してきました！

以前にもご寄付いただいたことがある方も、今すぐケネディ／シャナハン 2024 にご賛同いただき、ワシントンのエスタブリッシュメントにメッセージを送るお手伝いをお願いします： 私たちは変化を求めています！

3月28日 チーム・ケネディには歴史を塗り替える勢いとサポートがある

民主党全国委員会 (DNC) が、ロバート・F・ケネディ・ジュニアが副大統領候補にニコル・シャナハンを選んだ歴史的な人選をめぐる、完全にパニック状態に陥っていることを示す爆弾報道がなされました。かいだんに臨んだ民主党幹部たちは、ケネディ候補がバイデン大統領の再選の可能性を台無しにするのではないかと懸念していました。

DNC とバイデン陣営がニコル・シャナハンを恐れる理由は、彼女の信じられないような物語にあります！彼女は貧しい崩壊寸前の家庭の出身でしたが、彼女はあらゆる困難を克服し、ガラスの天井を打ち砕き、ハイテク業界の最高レベルで頭角を現したのです。

チーム・ケネディには、歴史を作る勢いと支援があります。ケネディは、無党派層と 45 歳以下の全有権者の間でリードしています。民主党とバイデン陣営は、ロバート・F・ケネディ Jr. を挫折させるため、あらゆる汚い手を使うでしょう。だからこそ、私たちは今日、皆さんの支援を必要としているのです！政治的エスタブリッシュメントがロバート・F・ケネディ Jr. を選挙戦から締め出す前に、ロバート・F・ケネディ Jr. と一緒に立ち上がってください。